

# Schaumburger Nachrichten

FREITAG, 1. JULI 2022

## 10. Max-und-Moritz-Cup in Wiedensahl

**WIEDENSAHL.** Nach zweijähriger Corona-Pause soll am kommenden Sonntag, 3. Juli, ab 9.30 Uhr nun zum zehnten Mal der in der Boule-Szene bekannte Max-und-Moritz-Cup auf dem Sportgelände der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl ausgetragen werden. Dabei treten 64 Teams in der Formation „Doublette“ an, gespielt wird auf den Plätzen des Boule-parks auf dem Sportgelände sowie auf dem angrenzenden Parkplatz am Rosenkamp. Fünf Runden stehen auf dem Programm. Im Anschluss findet die Siegerehrung statt.

Im Teilnehmerfeld sind unter anderem der mehrfache Deutsche Meister Mika Everding, Matthias Künnecke Jenny Schüler und Nils Schön vom Bundesligisten BV Ibbenbüren sowie die mehrfa-

chen niedersächsischen Landesmeister Christa und Honoré Balié aus Braunschweig. Gemeldet sind außerdem Teams aus Löhne, Essel, Hannover, Hameln, Osnabrück, Wilhelmshaven und Dresden. Dazu kommen weitere Aktive und auch einige neue Teams.

Für alle geht es um die Preisgelder, die sich aus den Startgebühren und zusätzlichen Sponsorengeldern zusammensetzen. Zudem haben die Teams auch eine Chance auf einen Gewinn bei der Sachpreistombola. Spieler und Zuschauer dürfen sich auf ein reichhaltiges kulinarisches Angebot freuen. Zur Auswahl stehen Kaffee, Brötchen, Kuchen, Bratwürste, Steaks, Salate sowie gekühlte Getränke. Die Siegerehrung ist in Wiedensahl für 18 Uhr geplant.

r